
 

Acta del Pleno del Consejo Local del Motor

En Jerez de la Frontera, a 22 de septiembre de 2022, tiene lugar la celebración
del  Pleno  del  Consejo  Local  del  Motor  en  la  Sala  de  prensa  del  Estadio
Municipal de Chapín.

A  las  18:00  horas  comienza  la  reunión  del  Pleno,  asistiendo  al  mismo los
siguientes miembros:

- D. Andrés Peña Vivero: Motoclub Cerdos Ibéricos
- D. Ángel López Román: Motoclub Los Viñis.
- D. Antonio López Herrero: Sugar Racing.
- D. Antonio Moreno Manzano: Motoclub Jerezano
- D. Antonio Rosado Gómez, Vicepresidente ciudadano.
- D. Cristian Manuel Gómez Silva: Grupo Municipal Socialista.
- D. David Morales Navarro: Asociación Vehículos Clásicos de Jerez.
- Dª Dolores Rosado Aguilar: Federación Unión Motoclubes Jerezanos
- D. Domingo Pedro García: Grupo Municipal Adelante Jerez.
- D. Félix Moreno Jiménez: Asoreca.
- D. D. Ildefonso Sánchez Sánchez: Automóvil Club Jerez 
- D. Jaime Racero Vallés: Navarro Hermanos.
- D. José Hermosín Iniesta: Motoclub Custom Cherokee.
- D. Juan Antonio Castillo Martínez: Motoclub Sin Gasolina.
- D. José Perdigones González: Motoclub Legítimos
- D. Juan García Sánchez: Asociación Scooter Club Sur.
- Dª Mª Carmen Pardo Rubiales: Motoclub Custom Brother.
- Dª Nausika Botamino García: Grupo Municipal Popular.
- D. Jesús Alba Guerra: Delegado de Deportes y Medio Rural.
- D. Abraham Hernández Parra, Delegación de Deportes.
- D. Álvaro Rebollo Montero, secretario. 

Toma la palabra Dª Laura Álvarez, dando la bienvenida a los asistentes.

A continuación empieza el debate sobre los asuntos previstos en el Orden del
Día.

1.- Aprobación del acta de la sesión de 27 de enero de 2020.
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Al no haber recibido correcciones al borrador del acta de la sesión celebrada el
pasado 27 de enero de 2020, que se ha mandado por correo electrónico con
anterioridad a esta sesión, se aprueba por unanimidad de los presentes.

2.- Dar a conocer los cambios de representantes del Pleno.

El Secretario da a conocer los cambios de los representantes del Pleno que se
han producido desde la última sesión:

 Del Motoclub Taka Takas entrada de D. Manuel Fernández Laplace por
D. Manuel Monge Jiménez.

 Del  Motoclub  MX JEREZ entra  D.  Raul  Ortiz  Ramirez  por  D.  Rafael
Román.

 De Navarro Hermanos entrada de D. Sergio Betanzos.
 Del Grupo Municipal Ciudadanos entra D. Jesús García Figueroa por D.

Francisco. Javier Álvarez Córdoba.

Se producen las siguientes bajas en el Pleno del Consejo Local del Motor:

 Motoclub Destronados.
 D. Carlos Landín de Expoalia.

3.- Incorporación como miembro del Pleno del medio de comunicación
"Siente Motor".

D. Ángel López da a conocer la propuesta de incorporación como miembro del
Pleno del Consejo Local del Motor del medio de comunicación "Siente Motor",
que tiene el objetivo de difundir todos los temas relacionados con el mundo del
motor de nuestra ciudad.
D.  Ildefonso  Sánchez  comenta  que  es  bueno  que  estén  los  medios  de
comunicación en el Pleno y que se debería intentar que hubiera más.

Se aprueba por unanimidad.

4.- Aprobación de la distribución del Presupuesto 2022.

Abraham Hernández da a conocer los gastos de las actividades que ya se han
realizado en el  año 2022 y las que están pendientes de realizar hasta que
acabe el año.

D. Juan Antonio Castillo propone que esta información se envíe por  correo
electrónico a los miembros del Pleno.
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D. David Morales pregunta cómo se solicitan los fondos para las actividades
propuestas y realizadas.

D. Abraham Hernández le informa que hay se solicitarlo por correo electrónico,
y una vez que tiene el visto bueno de la Comisión del Pleno, se ha tramitado.
Lo idóneo es que el Pleno apruebe a principios de cada año el presupuesto del
Consejo, su distribución y el calendario de actividades previsto.

Dña.  Nausika  Botamino  pregunta  por  las  actividades  de  la  campaña  de
Navidad y D. José Hermosín contesta que son para la recogida de alimentos y
juguetes  que  se  entregan  a  asociaciones  locales  con  una  gran  caravana
motera por la ciudad.

Dña. Laura Álvarez propone que, una vez pasada la pandemia, el Pleno del
Consejo vuelva a reunirse al menos una vez al trimestre, proponiendo que la
próxima sesión sea para finales de año o principios del próximo, una vez que
pasen las fiestas. 

Se  aprueba  la  distribución  del  presupuesto  con  las  abstenciones  de  Dña.
Nausika Botamino, D. David Morales y D. Jesús García.

5.- Aprobación del Calendario de Actividades de 2022.

D. Abraham Hernández enuncia las actividades que ya se han realizado y las
que están pendientes para 2022, destacando las siguientes:

 Coches americanos. 23-24 abril

 Gran Premio de Motociclismo. 29-30 abril y 1 de mayo

 Rally Ciudad de Jerez. 25-26 noviembre

 Trofeo Aniversario. 17-18 diciembre

 Campaña de Navidad. Diciembre

 Actividades asociaciones. Durante todo el año

 Escuela Motociclismo Jerez. Durante todo el año
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D. Juan García  pregunta  por  el  Trofeo Aniversario  e  D.  Ildefonso Sánchez
responde que es una prueba que se realiza en el Circuito de Jerez – Ángel
Nieto para recaudar fondos para la Asociación de los Reyes Magos, el  año
pasado se recaudaron más de 20.000 euros.

D. Juan Antonio Castillo propone que se coordine con anterioridad para que no
coincidan con otras actividades del Consejo 

Se aprueba este punto por unanimidad.

6.- Premios del Motor Ciudad de Jerez 2023.

D. Abraham Hernández explica que esta semana se aprueban las bases de los
V Premios del Motor Ciudad de Jerez, que posteriormente se publicarán y está
previsto convocar al  jurado, con el objetivo que los/as premiados/as puedan
venir a Jerez para la entrega, coincidiendo con el Gran Premio.

7.- Actuaciones durante la pandemia.

D. Abraham Hernández explica las actuaciones que se han realizado en el año
2020 y 2021, dando las gracias a los miembros del Pleno por su esfuerzo y
dedicación ya que han sido dos años difíciles:

 AÑO 2020  :

 Trofeo Memorial Paco Melero, en el Circuito de Jerez.

 AÑO 2021  :

 Adecuación de viales de zona aparcamiento Feria.

 Premios del Motor.

 Rallye Ciudad de Jerez.

 Exhibición explanada de la feria.

 Campaña Navidad.

 Trofeo Aniversario.

 Escuela Motociclismo Jerez

8.-  Apoyo al  Plan de Sostenibilidad Turística  para el  Circuito de Jerez
Ángel Nieto.
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D. Abraham Hernández  informa que como el  Pleno no se  podía  reunir,  se
solicitó a la Comisión que hiciera escrito de apoyo a la solicitud de subvención
para la Sostenibilidad Turística en el Circuito de Jerez, ya que era uno de los
requisitos exigidos contar con el respaldo de colectivos de la ciudad.

La  información  de  la  subvención  se  mandará  también  por  correo  pero
básicamente son tres actuaciones con un presupuesto de 8 millones de euros:

1. La  construcción  de  una  segunda  pista  en  el  exterior  y  que  sería
intermodal, para pruebas pequeñas, presentaciones, conciertos, etc.

2. Actuación integral en el Museo, que se construiría de nuevo y se dotaría
de nuevos contenidos.

3. Dotar de eficiencia energética al edificio principal del Circuito y poner en
valor  los  caminos  secundarios  que  existen  dentro  de  la  instalación,
desde  un  punto  de  vista  ecológico,  para  la  práctica  de  actividades
deportivas, senderismo, etc.

El Ayuntamiento ya ha solicitado la subvención y se espera tener respuesta
antes de que finalice el año.

9.- Ruegos y preguntas

Dña. Nausika Botamino solicita que la información de los puntos a tratar se
envíe antes del  Pleno. También solicita que se informe a los miembros del
Consejo de las actividades que se realizan, que se enteran por los medios de
comunicación y sería bueno que los representantes del Pleno vayan a todas
estas actividades, en especial a los Premios del Motor.

D. Abraham Hernández, con respecto a los Premios del Motor, comenta que al
celebrarse en el  Circuito  de Jerez es Dorna quién limita  la  asistencia,  solo
permitiendo el acceso a los miembros del jurado, donde están los miembros de
la Comisión del Pleno.

D.  Juan  Antonio  Castillo pregunta  por  la  valoración  del  impacto  del  Gran
Premio por parte del Gobierno municipal, por parte del Consejo del Motor se
están haciendo actividades pero que sigue sin haber mucho motero. Comenta
que  estuvo  en Faro  por  primera  vez  y  había  muchísimo ambiente,  es  una
ciudad volcada en la concentración, se facilita el acercamiento de motoristas,
todo son facilidades y la gente se comporta. Se deberían pensar en fórmulas
para aplicarlas en Jerez.
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D. Jesús García comenta que lo han planteado en el Pleno del Ayuntamiento
de forma constructiva,  que se deben de realizar buenos conciertos,  abrir  el
centro y la ciudad o la gente se va fuera y más seguridad para controlar a los
que se porten mal.

D. José Hermosín comenta que también es importante que Jerez se vuelque, y
que también la hostelería se implique y no suba los precios. El motero no es
"tonto" y prefiere irse a lugares más económicos.

D.  Felix  Moreno  opina  que  hemos  pasado  de  un  extremo  donde  todo  se
permitía al otro que fue cerrar el centro y hay que buscar equilibrio. Hay que
concienciar a la ciudad que el Gran Premio son tres días de "mucho ruido" pero
que es muy beneficioso, tanto económicamente como de imagen internacional.
Habría que hablar con asociación de hosteleros. 

D. Ildefonso Sánchez dice que problemas de seguridad empiezan una semana
antes, son gente de aquí, y también el fin de semana viene gente "mala" de
fuera.  También  propone  buscar  una  zona  amplia  para  realizar  buenos
conciertos con fácil aparcamiento, y retomar las "zonas de exhibición" que se
hacían en la avenida pero con seguridad y controlando el acceso.

D. Andrés Peña dice que lleva 25 años acudiendo a Faro y que allí la seguridad
es muy importante, si hubiera más control policial habría más seguridad en la
ciudad. También insiste que los comerciantes de la ciudad no ayudan en nada
con las actividades que se organizan.

D. Felix Moreno propone crear una comisión para ir preparando la vuelta de los
moteros y mantiene que todos los problemas no son de la hostelería.

D. Jesús García dice que la gente se va al Puerto porque se permiten más
actividades dentro de un orden, cualquier negocio monta su "barrita" a precios
populares y también es importante que los hoteles no suban tanto los precios
de las habitaciones.

Dña. Laura Álvarez dice que la Alcaldesa ya ha dado las indicaciones para
trabajar en esa línea para recuperar el ambiente motero de otros años.

D. Juan García, dice que también es el presidente de ADECOSUR, y ya ellos
tuvieron reunión para ver porqué había venido tan poca gente al mundial. Ellos
no han tenido solicitudes de ayuda, cada club busca un local para su actividad,
pero  no se  ha hablado,  en  general,  con  la  hostelería.  También  le  gustaría
contar  con  los  motoclubes  para  las  actividades  que  organiza  ADECOSUR.
Desde su asociación se ayudaría a todos los motoclubes que quieran realizar
sus actividades en la zona sur de la ciudad.

Acta del Pleno del Consejo de 22 de septeembe de 2022                         Página 6 de 7
Consejo Local del Motob

Verificación de la integridad de este documento electrónico mediante la aplicación:

 Sistema de Información Municipal

Código Cifrado de Verificación:  XI25M3M043102W1

FECHA 01/03/2023Firma Alvaro Rebollo Montero, Jefe de Departamento de Servicios Generales y Atención al Usuario



 
Dña. Laura Álvarez recuerda que venimos de tres Grandes Premios en años de
pandemia y limitados por las medidas COVID, por lo que ha influido también a
la venida del motero.

D.  Ángel  López  dice  que  el  motoclub  Los  Viñis  presentó  en  2015  a  la
Federación  un documento  con sugerencias  para  mejorar  el  ambiente  en el
Gran Premio, basándose en las visitas que hicieron a otras pruebas como las
de Cheste y Aragón, y hablando con amigos de aquí y de allí que les cuentan lo
que les gustaba y no de Jerez. También hay que olvidarse de una vez de lo
ocurrido en 2005, ahora hay más policía  y más control.  Hay que buscar el
apoyo de la hostelería.

D.  Juan  Antonio  Castillo dice  que  es  responsabilidad  de  todos,  gobierno,
oposición, clubes, hostelería, todos tienen que arrimar el hombro y buscar lo
que interesa a la ciudad. Hay que ir poco apoco, año a año, a medio y largo
plazo se recuperará a la afición motera.

D. Domingo Pedro comenta que es necesario mandar documentación antes del
Pleno y que en la última sesión, de hace dos años, ya se hablaba de recuperar
a  la  afición  que  iba  a  otros  lugares  de  la  provincia.  Se  beneficia  toda  la
provincia y es bueno, pero Jerez es la que paga. Hay que buscar un "equilibrio"
entre  el  espectáculo  y  los  ciudadanos.  Hay  que  hacer  actividades  más
atractivas pero que son más caras, habría que buscar patrocinios. 

Dña. Nausika Botamino dice que para recuperar a la afición motera hay que ir
de la mano todas las partes, integrar a la hostelería en el Pleno o invitarlos a
que asistan a alguna sesión.

D. David Morales comenta que hubo una exhibición de motos clásicas hace
tiempo en la Alameda Cristina, con mucho éxito y sin un coste importante, y
vino gente de fuera. La exposición de motos clásicas es un éxito pero no se
ayudan a los clubes que participan.

D.  Abraham  Hernández  le  indica  que  desde  la  Federación  de  Motoclubes
Jerezanos se trasladan las necesidades de sus miembros al Consejo Local del
Motor para su estudio y viabilidad.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se da por finalizada la sesión a las
19:00 horas.

Álvaro Rebollo Montero

Secretario
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